

Le fil de terre



Numéro 9- Août/Septembre 2010

lettre mensuelle du Groupe de Réflexion et d'Information Municipal

EDITO

e pont de la voie rapide situé à la sortie de Saint-Just-Saint-Rambert, direction Andrézieux-Bouthéon s'est vu pollué par une affiche du Front National sur chaque pilier.

Croyez-vous que ce soit représentatif du respect de la valeur d'autrui?

Si j'étais tenté d'adhérer à ce parti ou simplement à ses idées, j'aurais bondi et fait machine arrière: pour moi, un parti politique, <u>quel qu'il soit</u>, doit respecter les lois et notamment celles qui régissent l'affichage.

Nous subissons une pollution visuelle qui ne devrait pas exister! Cette pollution dégrade l'image de la politique française, et je pense qu'une partie des abstentions aux votes découle de telles actions sauvages.

Respectons l'environnement et nous serons respectés de nos électeurs.

Président, G Charpenay



PAROLES PARIUS

Marie-José Faure Conseillère Municipale



PROJET EDUCATIF LOCAL

fin de favoriser la rencontre et l'implication des enfants et des jeunes, mais aussi contribuer à leur épanouissement, un Projet Educatif Local (PEL) a vu le jour depuis plusieurs années sur notre commune. Nous ne pouvons que nous en réjouir. Voulu par certaines associations et promu par certains élus, il doit permettre la mise en place d'une politique orientée et concertée en matière de jeunesse. Aujourd'hui six commissions fonctionnent, favorisent la rencontre et la communication entre divers acteurs de notre ville, et un coordonnateur a été recruté.

Des actions concrètes ont vu le jour notamment concernant la restauration scolaire, le péri-scolaire, l'information en matière d'offre de loisir, d'accueil de la petite enfance. **En cette rentrée scolaire** quelques constats nous invitent à renforcer nos propositions.

- ✓ La place et le rôle des élus municipaux s'avèrent toujours indispensables afin de donner du sens et du dynamisme à notre projet éducatif. Certes des élus s'impliquent, mais les questions de jeunesse nécessitent un engagement avec des axes forts et un suivi continu.
- ✓ Le rôle du coordonnateur doit être renforcé avec le pouvoir de prendre certaines initiatives en concertation avec seulement l'élu référent.
- ✓ Une vraie ligne budgétaire doit être consacrée au PEL.
- ✓ La participation des associations doit être élargie afin de favoriser et d'enrichir les échanges, notamment concernant l'adéquation entre les objectifs de chacun et les grandes lignes du projet.
- ✓ L'engagement des établissements scolaires reste à rechercher activement car ils représentent un creuset de première importance dans le domaine éducatif avec les parents, premiers éducateurs.
- ✓ Faisons en sorte que les policiers municipaux soient aussi des acteurs actifs au sein du projet éducatif.
- ✓ Il faut valoriser notre jeunesse en allant à sa rencontre en soutenant ses projets, en lui mettant à disposition des espaces de rencontre en dehors des structures associatives et en favorisant sa participation dans la vie municipale.
- « Une personne suffit pour mettre au monde un enfant, il faut tout un village pour l'éduquer » et bien faisons en sorte que Saint Just-Saint Rambert soit ce village!

Des nouvelles de Carole

d E

a convalescence de notre amie Carole Ollé se poursuit.

Elle peut désormais rentrer chez elle certains week-ends retrouver ses proches.

Toute l'équipe du GRIM lui souhaite une nouvelle fois un rétablissement le plus rapide possible.

Le fil de terre



: Canal... noir ?

e mois de septembre rime pour les Pontrambertois avec une avancée technologique qu'il leur faudra subir s'ils n'y sont pas préparés.

En effet, vous avez certainement reçu dans votre boite aux lettres un courrier vous annonçant la fin de la diffusion analogique de Canal+ le 22 septembre 2010, première chaîne analogique à disparaître sur notre commune (les autres subiront le même sort le 14 juin 2011).

Equipez-vous pour la Télévision Numérique Terrestre (TNT), dit-on, mais encore faut-il la recevoir ? Ce qui est loin d'être le cas de nombre de nos concitoyens!

Alors d'autres alternatives pour notre

futur écran noir ? Le satellite avec une discrète poêle à frire ? Un abonnement au câble ou une fibre optique, qui n'arrivent pas sur la commune ? Ou alors une offre ADSL, alléchante, mais sachez que si vous avez plusieurs téléviseurs dans votre habitation, cela devient vite compliqué : il va falloir acheter plusieurs décodeurs, sans garantie de fonctionnement correct car le débit ADSL pourra vite

devenir insuffisant.

Bref, il va falloir mettre encore une fois la main au portemonnaie pour recevoir correctement la télévision ! (décodeurs, changement et/ou réglage de l'antenne,...)

En attendant, croisez les doigts pour qu'en juin prochain, nous soyons tous couverts par la TNT. ! Allez tester votre adresse sur le site du CSA (http://www.csa.fr/TV_numerique/television_couverture.php).

Pour les démunis du quartier des Barques par exemple, ce site nous indique que nous « devrions » être couverts par

la TNT avant la date fatidique... mais "En raison de la nécessité d'une mise en concurrence des opérateurs techniques, il est actuellement impossible de donner une estimation précise de cette couverture numérique."...

Quid de l'intervention de la commune auprès du CSA pour avoir une date de couverture numérique de tous les foyers? Une mise en concurrence ne dure pas des années que diable!

G Charpenay



tous au numérique,